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日本！この国を強い国に！ 
～国・地域・家族を守る～ 

御神輿ワッショイ！お祭りの季節到来です。 

☆地方創生の「秘策」はお祭りにあり！ 

 ワッショイ、ワッショイ。ことしも各地でお祭りのお囃子が聞こえてきました。昔から私はお祭

りが大好きで、地元柏・我孫子のお祭りだけではなく日本各地の伝統行事や世界各国のお祭りにも、

機会があれば参加をさせていただいております。私は日本の夏祭りは、地元の皆様がお互いに力を

合わせて企画運営を行い、子供や大人もみんなが楽しめる素晴らしい行事であると思います。 

 今年も、柏・我孫子でお祭りがたくさん企画されております。是非皆様も地元のお祭りに参加を

されてはいかがでしょうか？ 
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地域の祭りは、地元の町会や商店街の皆様が主体となって、長い時間をかけて準備をされております。お祭

を企画されている皆様は、どの地域の方でも地元の振興を第一に考え、本当に一生懸命準備に励んでおられま

す。是非、皆様に於かれましては、お祭りに参加する時は思いっきり楽しんでください！また同時に、裏方で

頑張っている皆様へ感謝の気持ちも忘れないでいただければ幸甚です。 
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☆つくばエクスプレスの 8両編成化の可能性 

 

 

 

  

我孫子市でも、地元伝統の八坂神社のお祭りが開催されました。連綿と続く地元の祭りは、人と人とのつなが

りです。歴史を積み重ね、世代を超えて受け継がれる地元の伝統文化をこれからも大切にしていきたいですね。 

 

いまや千葉県内でも有数の人口増加地域

となった東葛地域。この人口増加の一番の要

因として、平成 17 年に開通した「つくばエ

クスプレス」開通が一番の要因かと思いま

す。 

この新線の開通に伴い、各駅周辺での大規

模開発も並行して実施され、私の地元「柏の

葉キャンパス」「柏たなか」駅周辺でも、新

しいマンションや住宅が次々と建設されて

おります。 

 つくばエクスプレスの経営主体である「首

都圏新都市鉄道㈱」のデータでも、つくばエ

クスプレスの一日あたり平均乗降客数は、15

万人（平成 17年度）⇒32万 6千人（平成 26

年度）と倍以上に増加しております。 

 

 

朝夕の時間帯には、通勤通学の乗降客が次々に駅に訪れ

ます。早朝の時間帯でも、既に多くの乗降客が電車を待

っております。今後、この路線の利用者は、利便性も高

いことから、さらに増加することでしょう。 

上下 2 枚とも「柏の葉キャンパス駅」平成 28 年 8 月撮影 

現在、つくばエクスプレスの各駅では

さらに多くのマンションが建設されてい

ることを皆様も車窓からご覧になられて

いると思います。 

 現在の通勤通学時間帯でも、大変な混

雑であることから、直ちに抜本的な対策

を講じることが必要です。 

 つくばエクスプレスの各駅について、

観察すると、基本設計には増長性を持た

せていると思われます。 

柏の葉キャンパス駅（つくば方）。○印内の構

造にも見られるように、プラットホームの延伸

化を念頭に入れた基本設計であると思われる。 

http://userdisk.webry.biglobe.ne.jp/007/421/23/N000/000/011/132890379750713204174.png
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☆つくばエクスプレス東京延伸の可能性 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ☆柏の強みを生かそう！ 

4 年後の 2020 年には東京オリンピック・パラリンピックも開催され、外国からの観光客・ビジネ

ス客も大きく伸びることが予測されます。またさらに日本の将来を考え、我々自民党政権は経済の

成長のタネである科学技術の強化を打ち出しております。 

 私も、国会議員に当選してから一貫して航空宇宙開発に関する議連の会長を務めており（現在は

顧問）また一昨年までは文部科学副大臣として日本の科学技術の育成を担当しておりました。 

 客観的に見て、つくばエクスプレスの沿線には秋葉原、柏の葉キャンパス、つくばと巨大なター

ミナル駅や大学・研究機関が集中して存在しております。 

とくに私たちのふるさと柏には、東大・千葉大のキャンパスが存在し、東大からはノーベル賞受

賞者（梶田隆章先生）も排出しております。秋葉原から 31 分、広々とした空間、充実した研究環

境と柏には、理想的な条件が揃っております。また柏市と総務省で ICT に関する先端的な取組も開

始されており、柏市を学術研究に関する一大拠点にできる可能性があると考えております。 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年 4 月 20 日、国土交通省の諮問機関である

交通政策審議会は、今後 15 年間の東京圏の鉄道

整備の指針となる答申案をまとめました。 

（右写真） 

今回の答申で、常磐新線（つくばエクスプレス）

の東京延伸の可能性について、国際競争力の強

化に資する鉄道ネットワークプロジェクトとし

て意義があると認定されました。 

私も「つくばエクスプレス利用・建設促進議

連」において、以前から会議で主張をしていた

計画であり、東京・埼玉・千葉・茨城の 1 都 3

県の発展のため、重要な認定であると思います。 

 交通政策審議会取りまとめの「東京圏における今後の

都市鉄道の在り方について」平成 28 年 4 月 20 日 

 柏の葉キャンパス駅周辺には、大きなポテンシャルがあります 

例えば、柏の葉の研究機関で最新の医

療技術の研究ができないか？ 

国立がんセンター、柏市民病院、辻中

病院などと連携して、最新医療ができる

医療特区にできないか？ 

外国からの「医療ツーリズム」の受け

入れをすることができないか？ 

 

 16 号バイパスの建設により、圏央道・

常磐道との連絡を行い、成田空港や茨城

空港とのネットワーク化を行えば、柏・

我孫子を中心に東葛地区が大きく発展

することが可能になりましょう。 
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【入党手続き】 桜田事務所までご連絡ください 

【自民党員になると】２年間継続した党員は、自民党総裁選挙の有権者となります。また桜田義孝事務所より活動報

告や行事案内をお送り致します。 【党員種類】 一般党員 年間 4,000円  家族党員 年間 2,000円 

 

 

 

桜田義孝柏事務所 

〒277-0814 柏市正連寺３７４ TEL:04-7132-0881 FAX:04-7132-6456 

桜田義孝国会事務所 

〒100-8982 東京都千代田区永田町 2-1-2 衆議院第二議員会館 1117号室 

TEL：03-3508-7381 FAX：03-3508-3501 

ホームページ http://www.sakurada-yoshitaka.com/ 

メールアドレス web@sakurada-yoshitaka.com 

Twitter（ツイッター） http://twitter.com/ysakurada 

☆メールアドレス登録で、櫻田からの耳より情報を配信いたします！上記アドレスまでご連絡ください！ 

 

☆日本と世界の架け橋となるべく、議員外交を促進します！ 

  

 

年を追う毎に賑わいを増してきている、つくばエキスプレス

「柏の葉キャンパス」駅。この駅前で、毎年秋の恒例行事になり

ました「ふるさと田中みこしまつり」が 9 月 3 日（土）に開催さ

れます。中東を訪問した後は、私もこの行事の大会会長として地

域の発展への貢献、伝統文化の継承に取り組んで参ります。 

 

 地域の町会などからご案内を頂いたお祭りやイベントには、私

自身ができるだけお伺いさせていただいております。 

その際には、是非地域の皆様から、地域のこと国政のことなど、

お声をかけて頂ければと存じます。 

  
 

今年はリオでオリンピック・パラリンピック

が開催され、いよいよ 4年後には東京大会の番

です。この大会までに、できるだけ多くの国や

地域に日本を知ってもらい、東京大会へのアピ

ールをしていく段階になりました。 

 中東やアフリカなど、あまり日本の国会議員

が訪問しない地域こそ、私は大事にしていきた

いと考えております。 

 外交の基本は人づきあいです。一期一会の出

会いを大切にしつつも、継続的な関係を構築す

るために、8月後半から今年も再度 UAEを再訪

し両国間の関係促進を果たしたく存じます。 

 

☆夏まつりの総決算！ 

 
昨年 10月、UAEを訪問し藤木大使も同席の上で、UAE

王族関係者と会談。日本の国会議員も、もっと中東や

アフリカを訪問し友好と貿易の促進をサポートすべき

だと思います。私は継続的に、この地域へのコミット

を続けていきたいと考えております。 

http://www.sakurada-yoshitaka.com/
mailto:web@sakurada-yoshitaka.com
http://twitter.com/ysakurada

